



Les dangers du Do It Yourself

Les fausses bonnes idées

Chers lecteurs, Chers passionnés d'architecture et de décoration,

Aujourd'hui, je vous adresse cette newsletter avec un message d'alerte et de conseil. Nous vivons à l'ère du numérique, où les réseaux sociaux comme Facebook, Instagram et TikTok sont devenus des sources d'inspiration incontournables pour la décoration et la rénovation de nos intérieurs.

Cependant, je suis témoin d'une tendance inquiétante : **la prolifération de contenus encourageant l'auto rénovation complète**, notamment par des particuliers ayant peu ou pas d'expérience dans le domaine de la construction. Acheter une maison à rénover peut sembler une belle aventure, mais souvent, les estimations initiales sous-estiment grandement les défis techniques et les coûts réels.

Un petit aperçu d'Avant / Après d'un cache clim. Maintenant la vue est agréable

👍❤️👍

La fausse bonne idée!

Avant Après

Cela correspond à ne rien poser devant à moins de 60 centimètres !!!

Distances min. à respecter

Distances min.	uniquement chauffage	chauffage et refroidissement
A	100 mm	100 mm
B	1.000 mm	1.000 mm
C	120 mm ¹⁾	250 mm
D	500 mm	500 mm
E	600 mm	600 mm

¹⁾ de préférence 250 mm pour le raccordement électrique

432 81 commentaires 97 partages

Un Résultat Professionnel avec un Professionnel

Faire appel à des professionnels du métier est un choix avisé. L'architecte d'intérieur, par sa formation et son expertise, est en mesure de proposer des solutions novatrices auxquelles un amateur n'aurait peut-être pas pensé. La réorganisation spatiale, la prise en compte des contraintes techniques, tout cela requiert une connaissance approfondie du domaine.

Helimagine vous offre une approche professionnelle, créative et adaptée à vos besoins. Nous croyons fermement que chaque espace a le potentiel de devenir quelque chose d'extraordinaire avec la bonne vision et l'expertise adéquate.

Ne Vous Laissez Pas Bercer par les Illusions

Les réseaux sociaux peuvent parfois présenter une vision tronquée de la réalité. Ne vous laissez pas éblouir par des tutos simplistes qui laissent de côté les réalités techniques et les complications possibles. Il est essentiel de se rappeler que l'architecture et la décoration sont des métiers à part entière, demandant un savoir-faire pointu et une expertise approfondie.

Faites le Bon Choix : Contactez Helimagine Architecte d'Intérieur

Si vous avez un projet de rénovation, d'aménagement ou de décoration, n'hésitez pas à faire appel à notre équipe professionnelle. Nous sommes là pour vous conseiller, vous guider et créer ensemble un espace qui vous ressemble, alliant esthétique, fonctionnalité et respect des contraintes techniques.

Faites le premier pas vers la concrétisation de votre projet, contactez Helimagine Architecte d'Intérieur. Ensemble, réalisons vos rêves d'un intérieur exceptionnel.

Avec tout notre enthousiasme pour embellir votre espace,

Cordialement,

Hélène RADOVCIC - *Helimagine - Architecte Scénographe d'Intérieur*

